

Leipziger Buchmesse

Mit Schülerinnen und Schülern der Klassen 8 bis 10 ging es vom 17. bis 20. März zur Leipziger Buchmesse. Am Abend des 17. kamen wir in der Jugendherberge an und bezogen unsere Zimmer. Die folgenden 2 Tage ging es dann zum Messegelände. Bereits die Anfahrt mit der Straßenbahn wurde durch interessante Gespräche mit anderen Fahrgästen zu einem Erlebnis. Die Themenvielfalt der Buchmesse schaffte es dann zum Höhepunkt der Reise zu werden. In mehreren Hallen konnten die Schülerinnen und Schüler selbstständig - und somit in ihrem eigenen Tempo - die Welt der Bücher entdecken und in sie eintauchen. Bunt gekleidete Jugendliche und eine extra Manga-Halle machten es neben einem intellektuellen auch zu einem visuellen Erlebnis.

Am 20. März traten wir dann - mit dem einen oder anderen neuen Buch - die Heimreise an.

Eric Janotta

